
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 7. 吉富　隆 今後の農業対策について ①農業振興対策協議会について 町長

②ＴＰＰについて

小・中学校の土曜開校の 進捗状況について 教育長

実施について

いじめ問題について ①対策について 教育長

（小・中学校） ②条例化の考えは 町長

今後の町の運営及び ①町長の考えを問う 町長

組織について ②行政と議会について

③組織全般について

2 8. 大川　隆城 上峰町の印象及び気付か 就任されて２ヶ月半位になるが、第三者的視線 副町長

れた点は での町の印象はどう写っているのか、及び、気付

かれた面もあると思うが、どのように受け止めら

れているものか

教育行政推進について ①業務推進については、教育委員会（５名）に 教育長

　より協議決定されるものだが、月に何度ほど

　参集協議の場があるものか。また、委員専用の

　室はあるのか

②全国学力テストの結果が公表されたが、町小・

　中学校の状況はどうか

③キャンプ場の今後について

玄海原発との安全協定 ①安全協定の中身はどういうものか 町長

について ②ヨウ素剤等の準備はどう考える

③町村会として原子力防災への財政支援等の要望

　すべきではないか

不妊治療助成への 治療額が高額であるため、その負担軽減のため 町長

取組みは 町助成に取組んではどうか

フォアス事業の進捗 平成２５年度事業実施に向けて、どのような予定 町長

状況について で進めていかれるものか

3 4. 碇　勝征 百条委の結末は 今後の対応、考えはどうか 町長

職員定数について 適正な定数とは 課長

町長

滞納処分の内容 給与所得者に限っての対応か

新地下水位制御システム ①平成２４年度事業について 課長

事業等は ②平成２５～２６年度事業計画は
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4 1. 原田　希 伝統・文化の継承に ①現在、どのような取組みをされているか 教育長

ついて 　（上峰音頭を含む）

②町史編纂を再開すべきと思うが

町の活性化について ①さくら祭りの今後の考えは 町長

②町民市の現状と今後の考えは 課長

③てんりゅうくんの今後の活用について

5 2. 寺﨑　太彦 振興対策について ①2014年4月に消費税増税が計画されており、実施 課長

　された場合、町内の業者に悪影響が考えられる

　が、その場合の振興策は

②遊休農地の調査と対策は

③フォアスを導入されたが、作物によって地下水

　位は異なるので、フォアスを使った栽培技術の

　確立は

防災対策について ①放水訓練時にポンプの不具合で放水ができなか 課長

　ったが、原因と対策は

②本部のポンプ車の導入計画は

③特別警報が運用開始されたが、伝達の流れは

④防災無線の整備計画は

安全対策について ①中学校東の道路の速度制限と歩道のカラー 教育長

　舗装は

②小学生が自転車を運転する場合にヘルメットの

　着用状況とヘルメット着用促進策は

職員定数について ①職員定数条例の改正は 課長

②障がい者の職員採用計画は

6 5. 松田　俊和 消防格納庫の移転に 第１部消防格納庫移転について、その後の結果は 課長

ついて

勘太郎川上流ｶﾞｰﾄﾞﾚｰﾙ 勘太郎川上流西側面にガードレール設置に関して 課長

設置について その後の結果は

神社改築に対する県から 老松宮、下宮宮、二つの神社改築に伴う補助 課長

の補助について について

いじめ問題 いじめ問題における町内の対策について 課長

7 3. 橋本　重雄 平成２４年度決算に ①財政再建はできているか 町長

ついて ②不納欠損について 課長

③国民健康保険の繰越金について

学校給食について ①給食センター調査委託による結果は 教育長

②現在の委託給食で不都合があるか 課長
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7 3. 橋本　重雄 学校給食について ③給食センター整備より小・中学校の整備が

（つづき） 　先ではないか

指導主事について ①指導主事がいないことによるデメリットは 教育長

②指導主事の会議には誰が出席しているのか

③指導主事を採用する気持ちはあるか

企業誘致について 堀川産業跡地、その後の取り組みは 町長

8 6. 岡　光廣 副町長就任後の所信表明 これからの上峰の町づくりは 副町長

について （基礎的町づくり計画の考え）

町有地の未利用地の管理 有効利用計画と今後の取り扱いは 課長

状況について 町長

これからの町づくり計画 ①農業の環境整備 町長

について ②企業誘致の進捗状況と基本的考えと取り組み

③町道の整備計画（隣接町との関連も含む）

④県道の整備進捗状況と今後の対応

9 9. 林　眞敏 親水（通称）公園に ①建設の経緯について 課長

ついて ②利用・活用の方向性はあるのか

教育委員（会）の処遇 ①会議の結果はどのように反映されているか 教育長

について ②委員の定位置の確保について（顔が見えない） 課長

③各課との連携はなされているか（教育課・生涯

　学習課・文化課）

職員定数の見直しに ①公約実行のために現在のままで良いのか 町長

ついて 　・高齢者福祉の充実

　・住民サービスの向上

　・住民の増加への対応

②サービスへの対応ポストの充実のための増員

　計画について
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